
令和 6年度 第 3 回 事業研修委員会（Web 会議）  

 

日 時   令和 7年 4月 11 日（金） 19:00～20：00 

場 所   Zoom を利用した Web 会議 

出席者   石黒会長（○）   小林副会長 （○）  

      河尻委員長 （○） 小川副委員長（○） 小塩副委員長（○） 

 伊縫副委員長（○） 松岡副委員長（○） 藤原(賢)副委員長（○） 

      後藤副委員長（○） 成瀬副委員長（欠） 内田副委員長（欠）  

※敬称略    

氏名 出欠 氏名 出欠 氏名 出欠 氏名 出欠 

堀江 俊安 欠 村瀬 哲也 欠 藤井 恵 欠 望月論実香 欠 

村瀬 賢一 欠 竹中 秀樹 ○ 遠藤 吉一 欠 清水 敏生 ○ 

安田 光利 欠 小川 泰弘 欠 永田 徹雄 欠 藤川 貴史 欠 

山田 伸次 欠 長谷川幸生 ○ 二村 圭司 欠 下野 昌巳 欠 

大下 智 欠       

        

 オブザーバー  

 

石黒会長挨拶 

 

議題 

1. 令和 7 年度の事業活動について 

予算の関係により事業の縮小 

・相談部会の一般相談なし 

・講習会は県木連補助金による→補助金減額あり、事業委員会分は無しかもしれない 

・応急危険度判定士派遣部会の備品は各自準備 

・木造塾は例年通りだが県木連の補助事業となる場合実施 

・建築士の日事業は中止 

 ・建築甲子園、大湫宿プロジェクトは継続事業として実施 

・会議は基本 ZOOM とする 

 

2.建築甲子園について （正：藤原(賢)副委員長 副：成瀬副委員長） 

・2025 年準備 各校案内 ４月中 担当振り分け（敬称略） 

 岐阜高専…藤原 岐阜工業…河尻 岐南工業…伊縫 岐阜総合…松岡 大垣工業…小川  

関商工…藤原 可児工業…後藤 中津川工業…小川 

資料は事務局より郵送（要項、申込書）訪問せず電話等でフォローする 

・募集締め切り 5月末 

・交流会 6/29（日）午後 ハートフルスクエア G 大研修室 



昨年はオールウェイス 3丁目の夕日を鑑賞したが、今年のテーマにあった参考資料？等探してみ 

る。 

3.講習会について （正：松岡副委員長、副：後藤副委員長） 

 ・昨年の文化講演会講師による限界耐力計算講習を検討 

  →議題 1の通り県木連予算縮小の関係で無くなるかもしれない 

 

4.建築相談員部会について （正：小塩部会長、副：長尾副部会長） 

 来年度は一般からの相談は無しとし、支部で行う相談会へお任せする、但し相談受け皿の無い地域

は担当する可能性あり（会長による説明：経費節約の為相談は支部へお任せ、紛争処理支援相談員

セミナーは担い手不足もあり適宜協議願いたい） 

令和 6年度 第１回建築相談員部会 

 ・令和７年４月１６日（水） ＯＫＢふれあい会館 14：00～ 小会議室 

 

5.応急危険度判定士派遣部会について （正：伊縫部会長、副：） 

 ・部会開催 1/17 成瀬市による能登半島支援報告、備品配布 

 ・次年度は部会無し、災害等あった場合のみ開催検討する。連絡訓練のみ予定 

   

6.ぎふ木造塾部会について （正：内田部会長、副：松岡副部会長） 

・予算は当初予定の 200 万円より 180 万円に減額 

・講義 1 回、見学会 1 回予定 

・見学は豊田市美術館周辺を 12 月に予定 

・講演会は都市防災、防火、能登の被害まとめについて 1 月に講演予定 

 

7.瑞浪市大湫宿プロジェクトについて （伊縫さん） 

・コンペについて HP にお知らせ記載あり 

・地域の中学校と職業高校へチラシを送付 

・5/17（土） 現地説明会 各委員会で参加者募集確認する 

・4/17（木） 岐阜高専にて打ち合わせ 14：45～ 

   

8.その他 

・笠松町管理不全空き家調査業務 

費用不明の為、来年度制度検証と調査試行を行い実施予算を検証してもらう 

 

 ・会誌はさみこみ広告について（瀧本氏提案） 

  建築士会予算確保の手段として賛助会員の会誌広告を募集する、事業委員長から総務委員会又は 

運営会議に提案予定 

 

 ・アンケートについて 

委員会で意見とりまとめ、各委員へ送付し委員長が取りまとめる。箇条書きでなく意見集約 



をしたいので回答を募集します。5/9 回答期限 

・講習会役割分担の確認、都合悪い場合は各自で変更調整すること 

 

・愛知建築士会に構造部会がある。基礎の講習を聞いたが大変勉強になった。安価で講師依頼がで 

きると思われるので講習会の題材としてはどうか？→木造塾での県木連予算配分について相談す 

る 


